

## **C A M E R Ú N (AFRICA)** **Nkolbisson/Yaounde**

### **“CERO ANEMIA Y DESNUTRICIÓN INFANTIL EN GESTANTES E INMUNODEPRIMIDOS DE NKOLBISSON”**

#### **SITUACIÓN GEOGRÁFICA**

Camerún es un país de África Subsahariana, con una población estimada de 23.682.936 personas distribuidas de una forma bastante irregular. La capital política es Yaundé que es la segunda mas poblada. El pueblo camerunés está compuesto por más de 230 etnias. En la periferia se encuentra el barrio de Nkolbisson, con una alta concentración de inmigrantes y refugiados de diversas procedencias, personas desarraigadas y analfabetas en el 80 por ciento.

#### **DESCRIPCION**

Las condiciones sociales y sanitarias son muy deficientes, el suelo es pobre y hay escasez de agua potable, por lo que son muy frecuentes las enfermedades de tipo hídrico, la malaria y un alto índice de malnutrición infantil. La mayoría de las familias son monoparentales y muy numerosas hasta el punto de que conviven varias hermanas con sus hijos y la media de hijos suele ser de 6 y 7 por madre.

La dieta de los menores es pobre en vitaminas sufriendo debilidad, cansancio y encadenan un paludismo tras otro por la escasez de alimentación.

La mayoría de los niños en edad escolar padecen una pobre alimentación y en la familia apenas les llega para comer o pagar gastos sanitarios. La sanidad y la educación son privadas e incluso en la pública hay que pagar.

Las hermanas Carmelitas Misioneras Teresianas que llegaron a Camerún en 1993 han creado un dispensario y un hospital secundario con maternidad firmando posteriormente un convenio entre la Diócesis y la Congregación. Han preparado un programa de prevención de la anemia dirigido a menores de 0 a 5 años, madres gestantes y enfermos con inmunodeficiencia adquirida solicitando la ayuda de Manos Unidas.

#### **ACTIVIDADES A REALIZAR**

- 1.-Reforzar la salud nutricional de los grupos vulnerables mediante campañas de formación puerta a puerta.
- 2.- Aumentar la sensibilización de la comunidad impartiendo clases de nutrición, teóricas y practica
- 3.- Adquisición de equipos necesarios en dos años en el Hospital de Santa Teresa del Niño Jesús en Nkolbisson lo que supone el 89 por ciento del proyecto.

#### **BENEFICIARIOS**

Este Proyecto cuyo importe asciende a **65.021,00 euros**, en dos años, beneficiará a 2.080 personas de los cuales 1.000 son menores, 1.000 madres gestantes y 80 enfermos crónicos. Al frente del mismo están las Carmelitas Misioneras Teresianas y se alinea con los ODS nº 1 Fin de la Pobreza, nº 2 Hambre cero y nº 3 Salud y bienestar

Incide de manera directa en la encíclica Fratelli Tutti num. 107 que dice que “Todo ser humano tiene derecho a vivir con dignidad y a desarrollarse integralmente y ese derecho básico no puede ser negado a ningún país. Cuando no queda a salvo no hay futuro ni para la fraternidad ni para la sobrevivencia de la humanidad.